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ATA 777ª (SEPTINGENTÉSIMA 1 
SEPTUAGÉSIMA SÉTIMA) 2 
SESSÃO ORDINÁRIA   DO 3 
CONSELHO REGIONAL DE 4 
ECONOMIA DA 18ª REGIÃO/GO. 5 
AOS QUATORZE DIAS DO MÊS DE 6 
SETEMBRO DO ANO DE DOIS 7 
MIL E VINTE E UM 8 

 9 
PARTICIPANTES: Conselheiros Marcus Moreschi de Faria – presidente,   Alesandra Campos Pereira, André 10 
Luis Braga Rodrigues dos Santos, Eduardo Rodrigues da Silva,    Kerssia Peda Kamenach, Luiz Batista Alves 11 
e   Marcelo da Rocha Dias de Souza.  I – ABERTURA: Às dezenove horas do dia quatorze dias do mês de 12 
setembro de dois mil e vinte um, o Presidente Marcus Moreschi de Faria, abre os trabalhos da 13 
Septingentésima Septuagésima Sétima Sessão Plenária Virtual   do Conselho Regional de Economia de 14 
Goiás que está sendo realizada conforme Resolução Cofecon nº 2.042, de 06/04/2020, que regulamenta a 15 
realização de Sessões Plenárias Virtuais no Sistema Cofecon/Corecons, enquanto perdurar a pandemia. O 16 
presidente Marcus Moreschi de Faria, apresenta   a justificativa de ausência dos conselheiros efetivos 17 
Luciano Ferreira da Silva e Rosa de Fátima Almeida de Oliveira e dos conselheiros suplentes Amós da Silva 18 
Santos e Eurípedes Júnior Lopes Silva. Em seguida efetiva para esta Sessão o conselheiro Eduardo 19 
Rodrigues da Silva.  A Ata Ordinária 776ª da Sessão Plenária do Conselho Regional de Economia é colocada 20 
em discussão e   aprovada pela Plenária. O presidente Marcus Moreschi, passa a palavra para o economista 21 
Everaldo Leite, economista da Câmara Municipal de Goiânia, que relata sobre o a aprovação do novo código 22 
tributário e a preocupação da maneira como está sendo conduzido a aprovação,  sem a participação da 23 
sociedade. O economista Everaldo Leite sugere que o Corecon encaminhe um Ofício solicitando que se dê 24 
mais tempo para discutir o Código Tributário que vai atingir as finanças de toda a população goiana. 25 
Inclusive o economista Everaldo Leite, informa que no dia 15/09 terá a 1ª Audiência Pública discutir a 26 
atualização do Código. O conselheiro André Braga, solicita que encaminhe o link para participação na 27 
Audiência Pública. O conselheiro Marcelo Rocha, acha de suma importância a participação do Corecon nesta 28 
questão. O plenário concorda com o encaminhamento de Oficio a Câmara Municipal de Goiânia, solicitando 29 
a extensão do prazo para aprovação do novo Código Tributário. II) –  ALTERAÇÃO DA CERTIDÃO DE 30 
DIVIDA ATIVA JUNTO AO COFECON – O presidente Marcus Moreschi passa a palavra a assessora 31 
jurídica Keila Guedes, que relata a necessidade de encaminhar ao Cofecon um expediente, solicitando a 32 
alteração da base legal de atualização de juros e multas referente as anuidades em função de algumas 33 
Certidões de Dívida Ativa terem sido extintas por alguns juízes que  consideram inconstitucional o cálculo de 34 
juros e multas. Após a colocação da assessora jurídica Keila Guedes, fica deliberado que será encaminhado 35 
Ofício ao Cofecon solicitando uma avaliação sobre a questão. III) –  INFORMES DO PROCESSO 36 
ELEITORAL – O presidente Marcus Moreschi informa que houve a inscrição de duas chapas para concorrer 37 
ao pleito de 2022, referente a triênio 2022   a 2024 para conselheiros efetivos e suplentes e para delegado 38 
eleitor efetivo e suplente. A chapa “Eficiência, Trabalho e Criatividade “e a chapa “Experiência, Ética e 39 
Trabalho”.IV) – EXPEDIDAS: (a)- OFÍCIO: 001 – OFÍCIO Nº 062/2021 – Enviado ao Sr. Mateus Viana 40 
Simões – Economista – Comunicando sobre o deferimento do Registro Definitivo; 002 – OFÍCIO Nº 41 
063/2021 – Enviado a Sr.ª Talita Freitas Souza – Economista – Comunicando sobre o deferimento do 42 
Registro Definitivo; 003 – OFÍCIO Nº 064/2021 – Enviado ao Sr. Leonardo de Oliveira Costa – Economista 43 
– Comunicando sobre o deferimento do Registro Definitivo; 004 – OFÍCIO Nº 065/2021 – Enviado ao Sr. 44 
Enoque Estevão de Brito – Economista – Comunicando sobre o deferimento do Registro Definitivo; 005 – 45 
OFÍCIO Nº 066/2021 – Enviado ao Sr. Joaquim Maria de Godoi – Economista – Comunicando sobre o 46 
deferimento do Registro Ativo com Desconto; 006 – OFÍCIO Nº 067/2021 – Enviado ao Dr. Lidilone Polizeli 47 
Bento – Presidente do Conselho Administrativo Tributário - CAT – Encaminha indicação para ocupar o cargo 48 
de Conselheira Efetiva do CAT, a próxima na lista do processo seletivo a economista Ivone Maria da Silva; 49 
007– OFÍCIO Nº 068/2021 – Enviado ao Sr. Willian Veloso – Vereador da Câmara Municipal de Goiânia – 50 
Encaminha indicação para representar o Conselho Regional de Economia na Sessão em comemoração ao 51 
Dia do Economista a Vice-presidente Kerssia Preda Kamenach; 008– OFÍCIO Nº 069/2021 – Enviado à 52 
Comissão de Tomadas de Conta – Conselho Federal de Economia – Encaminha justificativa para o valor 53 
orçado da Proposta Orçamentária do exercício de 2021; 009 – OFÍCIO Nº 070/2021 – Enviado ao Econ. 54 
Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Comunica adesão da segunda Prorrogação de 55 
prazos do VIII do Programa Nacional de Recuperação de Créditos aprovado em Sessão Plenário do dia 56 
03/08/2021 e regulamentada pela Resolução 010/2021; 010 – OFÍCIO Nº 071/2021 – Enviado ao Econ. 57 
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Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Encaminha o Edital de Eleição e a Resolução que 58 
constitui a Comissão Eleitoral pleito 2021; 011 – OFÍCIO Nº 072/2021 – Enviado ao Sr. Cirillo Marcos Alves 59 
– Economista – Comunicando sobre o benefício do Registro Ativo com Desconto; 012 – OFÍCIO Nº 60 
073/2021 – Enviado ao Sr. José Miguel Assis Melo – Economista – Comunicando sobre o benefício do 61 
Registro Ativo com Desconto; 013 – OFÍCIO Nº 074/2021 – Enviado a Sr.ª. Maria Gabriela Gonçalves 62 
Gontijo – Economista – Comunicando sobre o Fim do Registro Sem Diploma; 014 – OFÍCIO Nº 075/2021 – 63 
Enviado ao Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Encaminha a publicação do Edital 64 
de Eleição publicado no Diário oficial e no Jornal O Hoje e a Resolução que constitui a Comissão Eleitoral 65 
para o pleito 2021; 015 – OFÍCIO Nº 076/2021 – Enviado ao Dr. Jaime Elias Verruck – Secretário de Estado 66 
do Meio Ambiente, Desenvolvimento Econômico, Produção e Agricultura Familiar - MS – Convite para 67 
Videoconferência Tema “Carbono Neutro: Uma Nova Economia Agroambiental”; 016 – OFÍCIO Nº 68 
077/2021 – Enviado ao Sr. Antônio Jorge de Oliveira – Economista – Comunicando que foi agraciado com a 69 
Medalha do Mérito Econômico; 017 – OFÍCIO Nº 078/2021 – Enviado ao Sr. Jeferson de Castro Vieira – 70 
Economista – Comunicando que foi agraciado com a Medalha do Mérito Econômico; (b)– OFÍCIO 71 
FISCALIZAÇÃO PF; (c)– RESOLUÇÕES; 001 – RESOLUÇÃO 011/2021 – Prorrogação do Programa 72 
Recuperação de Crédito de 2021; 002 – RESOLUÇÃO 012/2021 – Substituição de membro da Comissão 73 
Eleitoral; (d) – PORTARIA; (e) – NOTIFICAÇÕES FISCALIZAÇÃO; (e -1) – NOTIFICAÇÕES 74 
FISCALIZAÇÃO PF; 001- OFÍCIO FISCALIZAÇÃO Nº 004/2021 – Enviado a Sr.ª. Ana Carolina Caetano – 75 
Solicitando a providências para Registro Profissional neste Conselho; 002- OFÍCIO FISCALIZAÇÃO Nº 76 
005/2021 – Enviado a Sr.ª. Adryanna Leonor Melo de Oliveira Caiado – Diretoria Geral da Organização das 77 
Voluntárias de Goiás - OVG – Solicitando a providências para Registro Profissional neste Conselho;(e -2) – 78 
NOTIFICAÇÕES FISCALIZAÇÃO PJ; 001- OFÍCIO FISCALIZAÇÃO Nº 001/2021 – Enviado a Empresa 79 
HGI Capital – Solicitando a providências para Registro Profissional neste Conselho; (f) – AUTO DE 80 
INFRAÇÃO; (g) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA;  (g.1) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA: PESSOA 81 
FÍSICA – PF;  (g.2) – NOTIFICAÇÕES: ATIVO SEM DIPLOMA; (h.3) – NOTIFICAÇÕES 82 
COBRANÇA: PESSOA JURÍDICA – PJ; IV) - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS; 70590 – OFÍCIO 83 
CIRCULAR Nº 0102/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – 84 
Informa critérios para aptidão de voto e solicita a indicação do funcionário responsável pela remessa dos 85 
colégios eleitorais; 70591 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 0103/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de 86 
Lacerda – Presidente do COFECON – Informa que no dia 25/08/2021 em comemoração do dia do 87 
Economista foi realizado uma live sobre participação feminina no Sistema Cofecon/Corecons; 70592 – 88 
OFÍCIO CIRCULAR Nº 0104/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – 89 
Informes sobre a realização do Encontro de Funcionários do Sistema Cofecon/Corecons; 70593 – OFÍCIO 90 
CIRCULAR Nº 0107/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – 91 
Estatísticas do Sistema Cofecon/Corecon solicitando dados relativos à fiscalização consolidados de 2016 a 92 
2021 para atender solicitação do Conselho de Controle de Atividades Financeiras - COAF; 70594 – OFÍCIO 93 
CIRCULAR Nº 0108/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – 94 
Comunica a Alteração da Lei nº 12.514, de 28 de outubro de 2011, que dispõe sobre a cobrança realizada 95 
pelos conselhos profissionais; 70595 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 0111/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa 96 
de Lacerda – Presidente do COFECON – Nota de Pesar – Economista João Sayad; 70596 – OFÍCIO 97 
2021004920504 Ministério Público/GO – Dr. Flávio Cardoso Pereira – Promotor de Justiça - 89ª Comarca de 98 
Goiânia – Solicita informações se foi realizado processo seletivo para indicação de nomes para a função de 99 
Conselheiro representante dos contribuintes do Conselho Administrativo Tributário; 70597 – CARTA 100 
CONVITE – Equipe de Eventos UNIALFA – Convite para representar a classe dos economistas, na colação de 101 
grau presencial dos formandos de Ciências Econômicas 2021/1; 70598 - MENSAGEM – Econ. Adriana 102 
Pereira de Sousa – Conselheira do CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 70599 - 103 
MENSAGEM – Econ. Luiz Batista Alves– Conselheiro do CORECON/GO – Justificando sua ausência em 104 
Sessão Plenária; 70600 - MENSAGEM – Econ. Amós da Silva Santos – Conselheiro do CORECON/GO – 105 
Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 70601 – OFÍCIO Nº 342/2021-GP. Sr. Vereador Romário 106 
Policarpo – Presidente da Câmara Municipal de Goiânia – Convida para Audiência pública para discutir sobre 107 
o novo Código Tributário; V) – COMISSÕES DE TRABALHO; VI) - COMUNICAÇÕES DOS 108 
CONSELHEIROS – O conselheiro Eduardo Rodrigues, informa que o processo eleitoral sofreu mudanças 109 
no site Vota Economista e  para votar o economista deverá estar com o seu cadastro profissional atualizado. 110 
Sendo que profissional deverá entrar no Site e solicitar o envio do link que poderá ser enviado por e-mail ou 111 
por SMS. O conselheiro André Braga sugere qeu o Cofecon, faça um vídeo institucional explicando os 112 
procedimentos eleitorais. Em relação ao encaminhamento de Ofício via correio sugerido pelo conselheiro 113 
Eduardo Rodrigues, solicitando a atualização de cadastro, o presidente Marcus Moreschi irá analisar a 114 
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viabilidade.  VII) – COMUNICAÇÕES DO VICE-PRESIDENTE – A vice- presidente Kerssia Kamenach 115 
comunica que esteve à frente das atividades em comemoração ao Dia do Economista, no  Fórum de 116 
Economia Goiana em parceria com a Secretaria de Retomada e o Instituto Mauro Borges que aconteceu nos 117 
dia 10, 11 e 12 no mês em curso. O Evento foi muito proveitoso, segundo o relato dos participantes. 118 
Tivemos também duas lives em parceira   com o Corecon de Alagoas e Distrito Federal. Além da 119 
homenagem pelo Dia do Economista que aconteceu na Câmara Municipal de Goiânia no dia 14 de agosto. 120 
VIII) – COMUNICAÇÕES DO PRESIDENTE  - O presidente Marcus Moreschi, informa sobre a realização 121 
do Encontro de Economistas do Centro Oeste – ENEOESTE, que aconteceu nos dia 31/08 e 01 e 02/09, 122 
como o tema “Agricultura e Sustentabilidade”, com o público médio de 170 pessoas . O presidente Marcus 123 
Moreschi estará participando de uma Live com o conselheiro Valdivino de Oliveira e os economistas Aurélio 124 
Troncoso e Júlio Paschoal para tratar sobre o ICMS. Informa sobre  Oficio recebido da Fundação de 125 
Desenvolvimento de Tecnopólis – FUNTEC, solicitando indicação de economistas para compor o conselho 126 
fiscal e curador. A conselheira Alesandra Campos e a vice-presidente Kerssia Kamenach tem interesse em 127 
participar. O presidente Marcus Moreschi, informa que já foi protocolado Oficio ao Governador de Goiás, Dr, 128 
Ronaldo Caiado, convidando para receber a Medalha do Mérito Econômico e estamos aguardando reposta. 129 
O presidente sugere que as Sessões Plenárias de novembro e dezembro sejam presenciais e o Plenário 130 
aprova. IX) – ORDEM DO DIA; O conselheiro Marcelo da Rocha Dias de Souza relatou, Proc. nº 156/2021 131 
– Lorena Carvalho Silva – Registro Definitivo – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O 132 
conselheiro Marcelo da Rocha Dias de Souza relatou, Proc. nº 157/2021 – Jonatas Floriano Gomes – 133 
Prescrição de Anuidades – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O conselheiro Luiz Batista 134 
Alves relatou, Proc. nº 158/2021 – Leonardo Morais Aguiar – Cancelamento de Registro – Processo deferido 135 
de acordo com a Legislação vigente; O conselheiro Luiz Batista Alves relatou, Proc. nº 159/2021 – Warlen 136 
Ferreira de Freitas – Registro Ativo com Desconto – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; 137 
O conselheiro André Luís Braga Rodrigues dos Santos relatou, Proc. nº 160/2021 – Fernando da Costa 138 
Schneider – Cancelamento de Registro – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O 139 
conselheiro André Luís Braga Rodrigues dos Santos relatou, Proc. nº 161/2021 – Rayder Fernando Oliveira 140 
Morais – Registro Definitivo – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; A conselheira 141 
Alesandra Campos Pereira relatou, Proc. nº 168/2021 – Simone Oliveira Rezende – Reabertura de Registro 142 
Definitivo – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; A conselheira Alesandra Campos Pereira 143 
relatou, Proc. nº 170/2021 – Marcia Maria da Gloria Nery Zenha – Prescrição de Anuidades – Processo 144 
deferido de acordo com a Legislação vigente; X) -  REGISTRO(S) LIBERADO(S) EM “AD 145 
REFERENDUM” PELO PRESIDENTE A SER(EM) HOMOLOGADO(S) EM SESSÃO PLENÁRIA. Nada 146 
mais a ser tratado, o senhor Presidente Marcus Moreschi de Faria, encerra a sessão às 20:30hs (vinte horas 147 
e trinta) e em seguida   determina a lavratura da   presente Ata que, lida e achada conforme, será 148 
assinada   pelo Presidente e pelos conselheiros. Ficou definido que a próxima Plenária 149 
ordinária deverá ser dia 05/10/2021 às 19:00h em modo virtual. 150 
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